たくましく

令和 4 年度 VOL.1



新年度のスタート

新しい学校生活が始まりました。 1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。 これから始まる中学生活を充実させようと決意をもって入学してきたことだと思います。不安もあると思いますが、今の気持ちを大切に過ごしてください。 $2\cdot 3$ 年生のみなさん。進級おめでとうございます。新たな気持ちをもって教室に入ったことだと思います。挑戦したいことや乗り越えていきたいことなどたくさんあると思います。今の前向きな気持ちを忘れず、どんな姿に成長したいかしっかりとイメージして 1年間を過ごしていきましょう。

どうして「きまり」があるのか?

国は憲法 学校は校則

どこの社会でも「きまり」というものがあります。憲法、法律、条例…。学校にも「きまり」があります。「校則」です。では、なぜこのような「きまり」というものが存在するのでしょうか。自由を尊重するなら、「『きまり』は必要ないのでは?」と思う人もいるかもしれません。確かに個人の自由を尊重すると、「きまり」というものによって何かと制限されるように感じます。でも、よく考えてください。「きまり」のない社会を…。あちこちで犯罪が起こり、社会は大混乱してしまうでしょう。そうなると、個人の自由などと言っている場合ではありません。「きまり」がないと、好き勝手している人の周りの人の自由が損なわれます。そんな学校は嫌ですよね?全ての人の自由を確保するために「きまり」があるのです。

きまりを守れる人に

この蟹江北中学校にも「きまり」があります。今、あなた自身を振り返り確認してみてください。「きまり」を守れているでしょうか。自分の自由を優先して、「きまり」を守らず、周りの人に迷惑をかけ、周りの人の自由を奪っていませんか?「自分さえよければいい」「周りなんか関係ない」などと言って好き勝手なことをしていませんか。

社会に出て、「きまり」を守れなければ、とても困ります。中学校で「きまり」を守ることは、 人に迷惑をかけず、人の自由を奪わないということの他に、社会へ出るための練習も兼ねているの です。

もう一度考えてください。もう一度自分を見つめ直してください。周りの人の気持ちもわかる、 「きまり」を守れる人になってください。

まずは 時間 服装 美化 から!

時間 開始・終了の時間を守れる集団を目指そう!

自分たちで時計を見て行動しよう!

服装 正しい服装・身だしなみで学校生活を過ごそう!

服装の乱れは心の乱れ!

美化 そうじの徹底! 全員が気持ちよく過ごせる学校にしよう! 誰もが安心して過ごせるきれいで整った環境にしよう!

これから一年間いろいろなことがあるでしょう。うれしいこと、悩むこと、迷うこと、充実感を味わうこと、悔しさを味わうこと…仲間と切磋琢磨し、協力しながら一年間成長してくれることを心から期待しています。先生たちも、大切なみなさんと共に過ごし、成長していきたいと思います。一年間よろしくお願いします。